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本日のプログラム

●会長の時間　志村 浩男 会長
　山梨第 2グループ溝口ガバナー補佐、事務局内藤様ようこそ甲府北ロータリークラブ例会におい
でくださいました。ありがとうございます。
　さて本日はモスクワ東ロータリークラブとのやり取りの報告をします。
　1月 7日 chat で年賀状兼クリスマスカードを送ったところ翌日藤沢西ロータリークラブ推薦でロ
シア在住の地区奨学生の藤原和奏さんから協力したい旨の返信があり、さらにモスクワ東ロータリー
クラブ、パスト会長で国際関係委員長のElena Marveevaさんから下記のような返信をいただきました。
　① ロシアには 300 万人以上のウクライナ難民がいる
　② モスクワ東ロータリークラブでは彼らを様々な形で支援している
　③ 国際ロータリーはどこの国にいる難民も難民に変わりはないのに彼らへの補助金を政治的に認めない
　④ ロシア人もウクライナ人も違いがなくエレナさんにもウクライナ人の血が入っている。エレナ
　　 さんの祖母はウクライナ語しかしゃべれない。
　⑤ ウクライナ戦争は私たちの問題で互いに血を流したくない。
　⑥ 日本人ロシア人が個人としてウクライナ問題を議論することはよいことだと思う。
　⑦ モスクワ東ロータリークラブへ甲府北ロータリアンをお招きしたい。
1月 14 日藤原さんにロシア難民は拉致されているという報道があるが真偽はどうか又日本は敵国扱
いになっていないかどうかメールしたところ 1月 16 日に下記のような返信がありました。
　① 1/15 エレナさん宅の旧正月パーティに招かれた。
　② モスクワは平時と変わらず日本人には皆が親切である。
　③ エレナさんの娘さんはフランスで日本語の法定翻訳の仕事をしている。
　④ 個人として難民支援はしているがロータリークラブとしてウクライナ難民支援はしていない。
内容に矛盾もあるので 1月 17 日エレナさんに直に下記メールを送りました。
　① 日本では拉致されているウクライナ難民がいるとの報道がありますが真実ですか
　② そうでなければ甲府北ロータリークラブでウクライナ難民支援について卓話をお願いできないか
　③ あなたを招待するロータリー補助金の用意があります
　返信がないので 1月 23 日藤原さんにエレナさんにメールが届いているかどうか様子を聞きたい旨
のメールを送信しました。
　以上が現在までの経過です。
　行動すれば世界がかわります。実相を知り一歩前へ進みたいとおもいますので今後ともご協力お願
いいたします。

●他クラブの例会変更

●幹事報告

甲府西RC　2月1日（木）　点鐘：12 時 30 分　場所：甲府市環境センター 3階　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　理由：創立 50 周年事業記念品贈呈式のため

1.

BOXにアンケートをお配りしました。ご記入いただけましたら、事務局までご提出をお願い致します。
令和 6年能登半島地震の義援金箱を回します。ご協力をよろしくお願い致します。
訃報　パストガバナー青島廣幸様（静岡RC会員、1996-97 年度ガバナー）が 11 月 19 日 95 歳で御逝去されました。
ご葬儀等は既に近親者のみで執り行われ、ご弔問・お香典・お供物・ご供花についてはご辞退されるとのことです。

1.
2.
3.

●ガバナー補佐訪問例会
　 （甲斐RC）
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●2632 回例会（1/10）

●2632 回例会（1/10）ニコニコボックス紹介　　　♡大口　　♢トリプル　　◎ダブル

◎中　川　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
　小　澤　新年おめでとうございます。本年も皆様良き年でありますように！
　小　林　新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
　近　藤　新年祈願で今年もクラブが益々発展することをお祈り申し上げます。
　志　村　イベント続きですが御参加ありがとうございます。今年も宜しくお願い致します。
　中　尾　新年明けまして、おめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
　廣　瀬　新年おめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
　深沢春　明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。
　古屋里　北口まちづくり、正月を遊ぼうイベントに多数のご協力をたまわり誠にありがとうございました。
　水　上　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

○甲府北ロータリー旗争奪サッカー大会について　　河野 通一 会員

●新年祈願例会　於：山梨県護国神社

　昭和の時代から甲府市サッカー協会には 23 のチームが所属して
います。当初は、各チームの交流試合が多く、個々のチームで行っ
ていたため、指導者の負担が大きくなっていました。そこで東西
南北のブロックが、一堂に会し大会を行うこととなりました。
　甲府北ロータリークラブ旗争奪サッカー大会は、サッカー協会
の北ブロック会長との協力で協賛を始め、平成 5年の第 1回大会
から、今年の第 28 回まで、脈々と受け継がれている大会です。
　当時の子供たちが現在社会人となり、サッカー指導者として活
躍したり、多くの Jリーグの選手も育っています。


